
Ⅰ　ご自身についての質問です

Q1　あなたの性別は

男性 女性

9 12

Q2　あなたの年代は

10代以下 20代 30代 40代 50代以上

0 0 5 10 6

子育てのこと何でも聞きます議会 参加者アンケート集計

男性

女性

10代以下

20代

30代

40代

50代以上



Q3　お住まいの地区は

富津地区 大佐和地区 天羽地区 市外

4 3 14 0

Ⅱ　意見交換会についての質問です

Q1　子育てのこと何でも聞きます議会の開催をどこで知りましたか（複数回答可）

広報ふっつ 自治会回覧 知人から 議員から 議会だより
学校・保育
所から

市HP 市議会HP FB その他

2 2 3 6 0 10 0 0 2 0

富津地区

大佐和地区

天羽地区

市外

広報ふっつ

自治会回覧

知人から

議員から

議会だより

学校・保育所から

市HP

市議会HP

FB

その他



Q2　参加した理由は何ですか（複数回答可）
市の子育て
施策に関心
があったか
ら

議員との意
見交換に興
味があった
から

子育てに関
する悩みが
あったから

要望を聞い
てもらいた
かったから

その他

15 6 3 5 4

その他の理由

・学校からの要請で

・子育て世代の意見が聞きたかったから

Q3　参加してみての感想

大変よかった よかった 普通 やや期待外れ 期待はずれ

13 6 1 0 0

市の子育て施策
に関心があった
から

議員との意見交
換に興味があっ
たから

子育てに関する
悩みがあったか
ら

要望を聞いても
らいたかったか
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その他

大変よかった

よかった

普通

やや期待外れ

期待はずれ



理由や今後に望む形は

・直接行政、議員の皆さんに意見を聞いてもらえる場は限られているので、とてもありがたい。

・また、やってほしい

・日頃思っていることを議員の皆様に聴いていただけ大変有意義でした。

・双子のママさんの意見を聞けたのがよかったです。

・子育てと言っても子どもの年が違うのでなかなか難しいと思います。

・いろいろな方のご意見が伺えて勉強になりました。施策に少しでも反映できればいいです。

・少人数にての話し合いになったため、自ら発言する機会となり、面白かったし、勉強になりました。

・参加者が少なかったが、現場の声が聞けてよかった。

・意見が言えました。議員さんの意見も聞けてよかったです。これからどうなるか楽しみです。

・皆様の意見を聞かせて頂いて、困ってることの内容がわかった。

Ⅲ　その他、ご意見・ご感想

・とても前向きな話しができた。

・是非また参加させてください。

・やるなら保育室を利用できる場所の用意があると大勢の方の参加があるのではないでしょうか。

・子育てに対して色々な意見を聞けて勉強になりました。

・初めての子育ての人、何人も育てた人、お子さんがもう大きくなった人では、悩みが結構違うと思い
ます。

・ワークショップ形式。充実していましたが、私は経験がありますが、初めての人にはちょっとハード
ルが高いかもしれません。議員さんたちもスーツよりややカジュアルなスタイルで、もっとざっくばら
んな感じを演出すると、よりスムーズに意見がでるかと思います。


